

Depuis 1987
ALUFERM
 FABRICANT
 INSTALLATEUR

Véranda
 Pergola
 Fenêtre PVC/alu
 Portail
 Porte de garage

Salle d'exposition
 39 380 OUNANS
 03 84 37 71 73
 / www.aluferm.com /

Le nez dans
 l'actualité ?



Abonnez-vous !

LE BIEN PUBLIC

SERVICE
 ABONNEMENTS
 BP 21550
 21015 DIJON CEDEX
 BRGABO@lebienpublic.fr

0 800 003 280

Service & appel gratuits

Appel gratuit depuis un poste fixe

Nos chargés de clientèle sont à votre écoute 7 J/7 - Du lundi au vendredi de 7 à 16 heures, le samedi de 7 h 30 à 11 h 30, les dimanche et jour férié, de 8 heures à 11 h 30.

AUXONNE ÉDUCATION

Opération séduction pour le lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or



■ Léa Jacquot, Lisa Boillaud, Medine Kosek, Reyhan Sellek et Yaelle Togba, toutes élèves en seconde, attendaient les familles pour les accueillir. Retrouvez plus de photos sur notre site Internet. Photo Ca. B.

Samedi, le lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or, à Auxonne, a ouvert ses portes durant toute une journée pour accueillir les futurs lycéens. Pour les recevoir, l'établissement a sorti le grand jeu.

Il est 9 h 30, quand, dans le hall de l'établissement, les élèves du lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or se dépêchent de mettre leur badge et de se munir de plaquettes et de stylos. Aujourd'hui, qu'ils soient en seconde, première ou terminale, ils seront les guides d'un jour des familles venues visiter l'établissement et ses filières générales et technologiques. Un événement qu'ils ont préparé en amont. « Depuis quinze jours, nous faisons des présentations dans les cinq collèges du secteur

(Auxonne, Échenon, Brazey-en-Plaine, Genlis et Pontailler-sur-Saône) également avec des élèves », explique Francis Coqueugniot, proviseur du lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or. « C'est l'avant-dernière phase de présentation. En avril-mai, nous leur proposerons de passer une journée d'immersion au lycée. »

Une visite guidée

À peine rentrées dans l'établissement, les familles sont emmenées par Léa, Lisa, Medine, Reyhan ou encore Yaelle à la découverte des enseignements d'exploration proposés (créations et activités artistiques, éducation physique et sportive, littérature et société, langues et culture de l'Antiquité, sciences et laboratoires, méthodes et

pratiques scientifiques). Dans chaque salle, les visiteurs rencontrent des professeurs, des élèves mais aussi des exemples de réalisations. L'occasion pour l'établissement, de présenter ses atouts comme son partenariat avec le Cern, l'Organisation européenne pour la recherche nucléaire, son programme Erasmus ou encore son partenariat avec l'AFS (American Field Service) qui permet aux élèves de partir dans le pays de leur choix en immersion complète, pendant une durée allant de trois mois à un an. Un événement qui porte ses fruits : « Cela fait trois ans que nous organisons ce type d'événement. En deux ans, nous avons gagné 110 élèves en seconde », précise le proviseur.

Catherine Bonnet



■ Photo T. B.

« Une ambiance familiale »

Tanguy Jacquin et Lucie Martin, élèves de terminale au lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or

« Aujourd'hui, nous sommes là pour présenter une option ou une filière proposée par le lycée. Ne résidant pas à Auxonne, nous avons choisi cet établissement notamment pour l'ambiance familiale et sa volonté affichée d'accompagner les élèves. »



■ Photo T. B.

« S'informer sur les options proposées »

Céline Pouessel et son fils Romain, résidant à Sameray

« Nous avons souhaité participer aux portes ouvertes du lycée pour avoir plus d'informations sur l'orientation et les options proposées par l'établissement. Cela nous a permis d'avoir des réponses à nos questions. »



■ Photo Thomas BOILLAUD

« Pour se faire une idée »

Sandrine Jammot, habitante d'Aiserey

« Je pense qu'il est important pour les jeunes, à leur âge, de visiter les lieux. Cela leur permet d'avoir plus d'informations pour qu'ils puissent se faire une idée globale des attentes et des dispositions qu'offre le lycée. »